

Altdorf, 13. Juli 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 102 / 2015

Gemeinde: Erstfeld

Personenwagen landet im Bachbett – niemand verletzt

Am Sonntag, 12. Juli, kurz vor 22.00 Uhr, fuhr eine Lenkerin eines Personenwagens mit spanischen Kontrollschildern auf der Gotthardstrasse in Erstfeld in südliche Richtung. Im Bereich Autocenter Rynächt verlor sie aus unbekanntem Gründen die Kontrolle über das Fahrzeug, kollidierte mit einer Strassenlampe, überquerte den Fahrradweg und kam schliesslich im Bachbett zum Stillstand. Die Lenkerin und ihr Beifahrer blieben unverletzt. Der Sachschaden beträgt insgesamt ca. 20'000 Franken.

Im Einsatz standen die Feuerwehr Erstfeld, die Chemiewehr Uri, das Elektrizitätswerk Altdorf, das Amt für Tiefbau, ein lokaler Abschleppdienst und die Kantonspolizei Uri.